Kernen, den 12.07.2009

Uns als Interessengemeinschaft lärmfreie Glockenkelter ist sehr daran gelegen, dass die Problematik rund um die Glockenkelter sachlich und fair diskutiert wird. Unsere Argumente sind so klar und unmissverständlich, dass wir nicht zu unfairen Mitteln greifen müssen. Wenn der Bürgermeister Vertreter der IG Lärmfreie Glockenkelter öffentlich der Verbreitung von Unwahrheiten beschuldigt, ist eine sachliche Diskussion nicht möglich.

Die Enttäuschung ist riesig.

Es muss die Frage erlaubt sein, wie wahrscheinlich es ist, dass **SECHS** (!) erwachsene Personen der Interessengemeinschaft die Aussage, dass es keine Aussenveranstaltungen mehr geben wird, angeblich laut Herrn Altenberger kollektiv "**missverstehen**" konnten, nachdem er sie **von seiner Seite aus** nach der letzten Gemeinderatssitzung angesprochen hat.

Zu/Aussagen, die weder mit dem Gemeinderat abgestimmt, noch länger als einen Tag bestand haben, sind nicht zuverlässig und machen auf Vertrauen basierende Verhandlungen unmöglich.

Nun fragt man sich natürlich, warum so vehement auf diese Aussenveranstaltungen und die zehn "extra lauten" Veranstaltungen von Seiten der Gemeinde bestanden wird - was ist hier geplant bzw. schon versprochen?

Dass außerdem ein Veranstaltungsschluss um 22 Uhr sehr wohl möglich ist, zeigt die Nutzungsordnung der Alten Kelter in Fellbach. Warum wehrt man sich hier so dagegen?

Ein Testphase von einem Jahr ist nicht notwendig, da es in vielen Gemeinden rund um Kernen genügend Erfahrungen gibt, von denen man partizipieren könnte. Hier wurden ähnliche Forderungen schon längst anwohnerverträglich umgesetzt.

Wir als Bürger, welche sich durch den Gemeinderat und den Bürgermeister vertreten fühlen (sollten), bekommen den Eindruck, dass hier nicht die Interessen der Bürger dieser Gemeinde, sondern die Interessen einiger weniger vertreten werden.

Fragen wir doch mal die Bürger Kernens, was sie von einem solchen Veranstaltungsort direkt vor IHRER Wohnungstüre halten würden.

Lothar Müller Frank Schmidt Jörg Reiser Andi Schumm

IG lärmfreie Glockenkelter